



PARROQUIA DE SAN JOSÉ

Las Matas, Madrid 25 de enero 2026

PRIMERA LECTURA

En la Galilea de los gentiles el pueblo vio una luz grande.

Lectura del libro de Isaías 8, 23b-9, 3

En otro tiempo, humilló el Señor la tierra de Zabulón y la tierra de Neftali, pero luego ha llenado de gloria el camino del mar, el otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande; habitaba en tierra y de sombras de muerte, y una luz les brilló.

Acreciste la alegría, aumentaste el gozo; se gozan en tu presencia, como gozan al segar, como se alegran al repartirse el botín. Porque la vara del opresor, y el yugo de su carga, el bastón de su hombro, los quebrantaste como el día de Madián.

Palabra de Dios.

Sal 26, 1bcde. 4. 13-14.

R. El Señor es mi luz y mi salvación.

El Señor es mi luz y mi salvación, ¿a quién temeré?

El Señor es la defensa de mi vida, ¿quién me hará temblar? **R.**

Una cosa pido al Señor,
eso buscaré:
habitar en la casa del Señor
por los días de mi vida;
gozar de la dulzura del Señor,
contemplando su templo. **R.**

Espero gozar de la dicha del Señor
en el país de la vida.
Espera en el Señor, sé valiente,
ten ánimo, espera en el Señor. **R.**

SEGUNDA LECTURA

Decid todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros.

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 1, 10-13. 17

Os ruego, hermanos, en nombre de nuestro Señor Jesucristo, que digáis todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros. Estad bien unidos con un mismo pensar y un mismo sentir.

Pues, hermanos, me he enterado por los de Cloe que hay discordias entre vosotros. Y yo os digo esto porque cada cual anda diciendo: «Yo soy de Pablo, yo soy de Apolo, yo soy de Pedro, yo soy de Cristo».

¿Está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿Fuisteis bautizados en nombre de Pablo?

Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a anunciar el Evangelio, y no con sabiduría de palabras, para no hacer ineficaz la cruz de Cristo.

Palabra de Dios.

Aleluya Cf. Mt 4, 23

R. Aleluya, aleluya, aleluya.

Jesús proclamaba el evangelio del reino, y curaba toda dolencia del pueblo. **R.**

EVANGELIO

Se estableció en Cafarnaún. Así se cumplió lo que había dicho Isaías.

Lectura del santo Evangelio según san Mateo 4, 12-23

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan, se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftali, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías:

«Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles.

El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló».

Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo:

«Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos».

Pasando junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores.

Les dijo:

«Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres».

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Y, pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó.

Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron.

Jesús recorría toda Galilea, enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Palabra del Señor.

UN SOLO
ESPIRITU,
UNA SOLA
ESPERANZA
CF. EF. 4,4

18 AL 25
ENERO DE 2026
SEMANA DE ORACIÓN
POR LA UNIDAD
DE LOS CRISTIANOS

CONFERENCIA
EPISCOPAL
ESPAÑOLA

COMISIÓN EPISCOPAL PARA
LA DOCTRINA DE LA FE
Subcomisión Episcopal para
Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso

INFORMACIÓN

Terminamos la semana universal para la unidad de los cristianos. Es un momento en que la iglesia ha querido llamar a los cristianos del mundo entero a rezar por la unidad. ¿Quiénes están llamados a unirse? En el Evangelio de Juan, Jesús reza diciendo: "que todos sean uno como tú y yo somos uno" (Juan 17,21). También San Pablo nos dice que somos el cuerpo de Cristo y Él es la cabeza (Colosenses 1,18). Resulta escandaloso que los que profesan el nombre de Cristo, que deberían formar una unidad como un solo cuerpo con una sola cabeza, estén divididos en confesiones religiosas a veces aparentemente irreconciliables. Pedimos al Señor que ablande nuestros corazones para una verdadera conversión y que lleguemos un día a volver a un solo redil con un solo pastor. La unidad de los cristianos requiere mucha fe, mucha humildad y sobre todo dejar de lado las pretensiones humanas y dejarse guiar por el Espíritu Santo.

AVISOS

1. El próximo sábado 31, habrá cabildo de la Hermandad de San José a las 12:00 en el salón parroquial
2. La Adoración de jóvenes tendrá lugar el próximo sábado 31 a las 19:45. La misa de las 19:00 también la animarán los jóvenes
3. Aprovechamos que este domingo está dedicado a la Palabra de Dios para invitar a los feligreses de nuestra comunidad a coger el librito del evangelio de cada día. No tiene precio. Cada uno entrega un donativo según sus posibilidades.
4. Organizaremos una cena del hambre para Manos Unidas el 6 de febrero. Ya se pueden adquirir los billetes de entrada en el despacho o con el grupo de Caritas.

ACTIVIDADES SEMANALES

- Grupo Disfrutar del arte: lunes a las 19:30
- Renovación carismática: miércoles a las 19:30
- Adoración al Santísimo: jueves a las 19:30
- Estudio de la Palabra de Dios: viernes a las 11:30
- Grupos de fe (jóvenes): viernes a las 19:00
- Grupo de matrimonios: viernes a las 19:30 cada 2 semanas
- Catequesis de adultos: domingos a las 19:30

EUCARISTÍAS:

Laborable: 10:00 h y 19:00 h

Sábados y Vísperas: 10:00 h y 19:00 h

Domingos: 11:00 h y 12:30 h.

Confesiones: ½ hora antes de las Eucaristías

 sanjoselasmatas.es

 sjoselasmatas@archidiocesis.madrid

 IBAN: ES42 2100 5615 7702 0011 9044

 [bizum](#) Enlace ONG - ID 04642